

PROYECTOS DE INNOVACIÓN EN EL CENTRO

CÓCTEL DE VALORES, ¿ALGUIEN DA MÁS?

Ya han terminado todas las fases de este proyecto de innovación. Como conclusión queremos decir que todas las fases han cumplido con creces las expectativas que habíamos depositado en ellas. La participación de los alumnos y la implicación de los 21 profesores que formamos el proyecto ha sido ejemplar. Repasemos lo más destacado del proyecto desde enero:

- En el club de bádminton, hemos llegado a competir en el Campeonato Regional. Pero con lo que nos quedamos es que hemos estado con 85 chicos haciendo deporte.
- En la fase de formación se han hecho actividades con los discapacitados de ADINA y con los abuelos de la residencia.
- En el teatro, hemos representado la obra que durante tanto tiempo hemos estado trabajando.
- En el cinefórum y el taller “Mis primeros científicos” hemos seguido viviendo buenas experiencias.
- La orquesta escolar del insti, ha seguido ensayando incluso después de organizar el concierto de las Jornadas Interculturales.
- La página web sigue estando muy activa.
- En la decoración del centro se ha pintado el logotipo en el balcón y graffitys en la fachada del gimnasio.
- Se ha seguido concienciando en días importantes como el del medio ambiente. Se han colocado carteles pintados por los alumnos en los pasillos del centro.
- En el sendero ecológico se ha puesto con nuevos soportes de madera el nombre de todas las especies vegetales en carteles hechos con cerámica (que nos han regalado los alumnos del Centro Ocupacional).
- Se ha construido el reloj solar analemático (a falta de ciertas mediciones que están haciendo los alumnos de 1º de ESO todos los días 15 de cada mes).

